

## **Newsletter Januar/Februar 2023**

## Liebe Eltern,

liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem dritten Newsletter möchte ich Sie über die wichtigsten Entwicklungen der letzten Monate an unserer Schule informieren:

**Stellvertretende Schulleitung.** Ende Januar wurde unsere Kollegin Michaela Mehlich von der Bezirksregierung Arnsberg mit der Wahrnehmung der Aufgabe als stellvertretende Schulleiterin beauftragt. Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen Frau Mehlich alles Gute für ihr neues Amt.



Lehrerinnen und Lehrer. Seit Anfang Februar wird unser Kollegium durch Stella Franklin unterstützt. Frau Franklin hat die Fächer Englisch und evangelische Religionslehre studiert und erst kürzlich ihr Referendariat erfolgreich abgeschlossen. Herzlich willkommen im Team der BLG und einen guten Start!



**LehramtsanwärterInnen.** Unsere Referendare Frau Kleine, Herr Preis und Frau Schulz sind am Ende ihres Vorbereitungsdienstes angelangt und werden im Laufe des Februars ihre unterrichtspraktischen Prüfungen absolvieren. Die gesamte BLG wünscht viel Erfolg!

**Ergänzungsunterricht** *Berufsorientierung*. Fast jede Woche laden die SchülerInnen der Jahrgangsstufe 9 einen Berufsexperten in den Unterricht ein. So waren bereits Polizisten, Fotografen, Firmen aus der Region (z. B. Menshen), unsere Hausmeister, Informatiker und viele andere Berufe im Unterricht. Auch die Hamburgerin Marie Burghardt, alias

"Goldmarie" (Twitch), stellte ihren Beruf der *Content Creatorin* im Rahmen einer Videokonferenz vor.



SchülerInnen arbeiten als Redakteure. Im November schlüpften unsere SchülerInnen des Deutsch Erweiterungskurses 9 in die Rolle eines Redakteurs und arheiteten an dem ausgewählten Thema "Mehrgenerationenhäuser". Nach einer Recherche bei einem Mehrgenerationenhaus des Roten Kreuzes in Olpe wurden die Berichte von Nele Schulte (9b), Katharina Hoberg (9c), Arijana Shabani (9b), Annamarlen Gib, Mayze Concas (beide 9b) und Isabel Goletz (9c) von der Kurier-Redaktion veröffentlicht. 👍

Cleanup Day. Zum zweiten Mal in diesem Schuljahr sammelten freiwillige SchülerInnen und LehrerInnen der BLG am Samstag, 10. Dezember im Raum Finnentrop Müll, um ein Zeichen für unsere Umwelt zu setzen. Vielen Dank für das Engagement aller Helfer sowie die Organisation durch Heike Schürmann und Katharina Veith.



Lesewettbewerb. Am 8. Dezember überzeugte Madita Jagusch (6b) die Jury – bestehend aus Schulleiter Thorsten Vietor, Sozialarbeiter Holger Wagener und Vorjahressiegerin Leonie Balve (7b) – und gewann den Lesewettbewerb der Jahrgangsstufe 6. Der zweite Platz ging an Lina Wichtmann (6b) und die zwei dritten Plätze an Lina Pauli (6a) und Leo Arens (6d). Herzlichen Glückwunsch!





## **Newsletter Januar/Februar 2023**

Besuch im Südsauerlandmuseum. Am 17. und 18. Januar besuchten jeweils zwei Klassen der Jahrgangsstufe 7 im Rahmen des GL-Unterrichts das Südsauerlandmuseum in Attendorn. Die Führung durch die Museumssammlung zeigte den SchülerInnen viele Besonderheiten aus der mittelalterlichen Stadt. Zudem konnten die SchülerInnen während der Stadtführung durch Attendorn entdecken, welche Gebäude und Bräuche der Zeit des Mittelalters entstammen.



**Ski-Exkursion**. Ende Januar hatten die SchülerInnen der Jahrgangsstufen 8 und 10 aufgrund des starken Schneefalls Glück und konnten mit ihren Klassen- und SportlehrerInnen einen Wintersport-Tag in Winterberg verbringen.



Theaterbesuch Jahrgang 7 und DuG 8. Am Freitag, 27. Februar besuchte der Jahrgang 7 und der DuG-Kurs der Jahrgangsstufe 8 das Theaterstück "Über das Leben" in der Festhalle Finnentrop. Das in der Zeit des Nationalsozialismus spielende Stück führte den SchülerInnen den Alltag einer Familie, die sich im Widerstand gegen den Nationalsozialismus befand, vor Augen. Zudem wurde den SchülerInnen auch das Thema Antisemitismus sowie Ausgrenzung von Minderheiten und politisch Andersdenkenden schauspielerisch nähergebracht.



Schülersprechtag. Auch in diesem Schuljahr fand direkt zu Beginn des zweiten Schulhalbjahres der Schülersprechtag statt. Für die Klassen 5–7 am Dienstag, 31. Januar und für die Klassen 8–10 am Freitag, 3. Februar. Alle SchülerInnen erhielten die Möglichkeit, nach dem Erhalt des Zeugnisses mit ihren KlassenlehrerInnen über ihre Leistung, das Sozial- und

Arbeitsverhalten, die Schullaufbahn und die persönliche Situation ins Gespräch zu kommen.

Berufsmesse Attendorn. Am Dienstag, 31. Januar nahmen alle SchülerInnen des Jahrgangs 9 und einige unserer 10er an der zum ersten Mal stattfindenden Berufsmesse in Attendorn teil. Dort hatten unsere SchülerInnen die Gelegenheit, 65 Betriebe aus Attendorn, Finnentrop, Olpe, Lennestadt und Plettenberg kennenzulernen und erste Kontakte zu knüpfen.



**SchulKinoWochen.** Die Klassen 9a und 9c fuhren am 1. Februar nach Siegen und schauten sich einen Film über die Anschläge in Paris im Jahr 2015 an. Die Jahrgangsstufe 6 sah am 6. Februar den Film "Alfons Zitterbacke" im Kino Lennestadt-Altenhundem.



Medienscout Ausbildung. Paulina Godulla (8a), Marko Lange (8a), Samed Öztürk (9a) und Eliano Lupo (7c) wurden gemeinsam mit Lehrerin Heike Schürmann in der Medienwerkstatt des Kreises Olpe nach erfolgreicher Ausbildung zu Medienscouts zertifiziert. Herzlichen Glückwunsch! Die Medienscouts stehen zukünftig als Wegbegleiter und Berater im Bereich Medien für andere SchülerInnen zur Verfügung.



**Digitaler Unterrichtstag.** Am 2. März findet unser zweiter digitaler Unterrichtstag statt. An diesem Schultag folgen alle SchülerInnen von zu Hause dem Unterricht. Dazu wird der Unterricht gemäß Stundenplan digital über unsere Lernplattform MNSpro Cloud erteilt.

Mit freundlichen Grüßen

